
源です。もともとは煩悩を焼き尽くすということで
すが、それが転化し、護摩を焚いて色々なお願い事
を成就させて頂く行事となりました。
仏教の教えは１つですが、顕教と密教の２つのと
らえ方があります。密教には、顕教とは明らかに大
きく違う作法があります。お釈迦様は基本的には呪
術や占いを嫌ったのですが、密教では呪術や占いが
一部取り入れられており、護摩を焚くほか、印を結
んだり、陀羅尼を読んだり致します。

□幹事報告 神保 誠幹事
⑴先週配信しました通り、５月10日の職場見学会
は、20席増席しましたが、ご好評につき満席にな
りました。お申込みありがとうございました。
⑵本日例会終了後、第７回理事会が開催されます。
⑶幹事からの勧告です。今年度、地区会合・クラブ
行事等への出欠の返事、メークアップの報告など、
事務局から再三の確認にもかかわらず、回答率が
大変悪い状況です。ロータリアンとして、期日・
マナーは厳守して下さい。

□国際協議会帰国報告 神野重行ガバナーエレクト
サンディエゴの楽しい報告を期
待しているというお声が強いので
すが、楽しい報告はありません。１
週間、ほとんどホテルから出ませ
んでした。唯一の楽しみの食事も、
皆でうーんと顔を見合わせるもの
ばかりでした。セントレアに迎え

藤井圓隆会長

神野君、サンディエゴの国際
協議会、大変お疲れ様でした。後
でお土産話を楽しみにしており
ます。また、本日卓話を頂く日比

野君も面白いお話を期待しております。
さて、１月11日の初例会でお能を舞って頂いた久
田先生が、翌週18日早朝に脳梗塞の発作に襲われま
した。携帯電話も取れず、大声も出ず、２階から階
段まで這っていって、階段から転げ落ちられたそう
です。４時間程うずくまっていた時、宅配便が来て、
ガラス張りの玄関から中の様子を見て、色々連絡し
て救急車を呼んでもらえたそうです。手術は大成功
し、後遺症もなく、２日後にＩＣＵから電話を頂きま
した。久田先生は新年会でやるつもりだったという
ＰＰＡＰを電話口で完璧に歌われ、私はこれはもう
大丈夫だと安心しました。ただ肩と腰を強く打ち、
骨折も何ヶ所かあるということで、台湾訪問は難し
いかと思います。皆様も体にはお気をつけ下さい。
２月11日の三千院の旅行会は、今のところ16名

のご参加です。前回、山本委員長からお話がありま
した護摩木ですが、到着時間と護摩を焚く時間が合
いませんので、般若心経を１巻あげさせて頂き、護
摩を焚く行事に代えさせて頂きたいと思います｡
護摩というのはサンスクリットの｢ホーマ｣が語

□ 司会 長澤正志 会場運営委員
□ ロータリーソング ｢我等の生業｣
□ ゲスト・ビジター紹介
ゲスト テンプスタッフ株式会社 秘書 杉江恭子様
ビジター １名 ＯＢ会員 斎藤健治君

□出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席55名 免除者出席５名 総数60名
出席率85.71％１月11日分修正出席率98.67％

会長あいさつ
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会員卓話例会
神野ガバナーエレクト、国際協議会への参加、お疲れ様でした。

第1201回例会
（ カレー ）

◇第1202回２月１日㈬通常例会（立食）
誕生日・結婚記念日祝福
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日

◇第1203回２月８日㈬通常例会（和食）
職業奉仕顕彰式
愛知県鉄道警察隊 名古屋市中村消防署

２月11日㈯ ｢大原三千院初午大根焚きと軍鶏鍋｣家族旅行会

＜ 例会開催予定 ＞

２月は平和と紛争予防／紛争解決月間です



にきて頂き、その後に食
べた天丼の美味しかった
こと。本当に日本に帰っ
てきて良かったという
気持ちです｡
次年度ＲＩ会長イアン・ライズリーさんのテーマ

は、｢Ｒｏｔａｒｙ：Ｍａｋｉｎｇ ａＤｉｆｆｅｒｅｎｃｅ｣、日
本語では、｢ロータリー：変化をもたらす｣です。こ
れはどう理解すればいいのかということですが、
Ｄｉｆｆｅｒｅｎｃｅは一般的には｢違い・相違｣という意
味ですが、ただの｢違い・相違｣ではなく、｢これまで
と違って｣というような｢進歩・進化｣の意味合いで
会長は話をされておりました。ですから、前向きに
とらえていかなければいけないと思います。
このＲＩ会長のテーマを受け、まだ公式の発表は

しておりませんが、私の地区の方針は、｢今日から
のロータリーを楽しもう！｣にしたいと考えており
ます。今週末に諮問委員会で説明をして了解をとっ
た上で発表する予定ですが、今までのロータリーで
はなく、絶えず進歩・進化していくロータリーを目
指していきたいと思いますので、皆様方のご協力を
宜しくお願いします。
また、｢地区バッジ｣をクラブ会員の皆さんに記念
としてお土産代わりにお配りしました。色々な行事
の時につけて頂ければ嬉しく思います。

｢仕事のお話を少々……｣

テンプスタッフ株式会社
名誉会長 日比野三吉彦君

小野沢君から｢不良会員卓話シ
リーズをやるから、日比野君が最
初だよ｣と言われました。今日はそ

んな私の話をさせて頂きます。
私は学校を出て、まず川鉄商事（現：ＪＦＥ商事）

へ入社して色々なビジネスを学びました。30歳で
脱サラし、起業するにあたって様々な事業を研究・
検討しました。そして、その頃は名古屋オリンピッ
クが話題になっていて、語学学校はこれからの世の
中に必要だと思い、旺文社のＬＬ教室のフランチャ
イズを愛知県内に４教室展開しました。ＬＬ教室を
して気づいたことは、世の中には優秀な女性が沢山
いること、そして、そういう方々の多くが短時間、
例えば週２日、３日、４日……という働き方を望ん
でいるということです。｢そうだ、こういう人にフレ

キシブルな働き方を提供しよう。それは社会にとっ
ても大事なことではないか｣ということで、1983年
３月、ウーマンスタッフ株式会社を設立しました。
当初は売上もありませんでしたが、前にいた会社
からの紹介もあって仕事は少しずつ増え、1986年
に派遣法が出来るとビジネスは大きく成長してい
きました。17年後には売上は100億円、20年後には
171億円になり、2003年にジャスダックに上場し
ました。主幹事証券は上田君の東海東京証券さんで
した。その後５年程で売上は300億円になりました｡
そしてある時、前から仲の良かったテンプスタッ
フの篠原欣子さんから、｢日比野さん、是非一緒に
なってくれ｣と言われ、2008年、経営統合してテン
プホールディングス株式会社となり、東証一部に上
場しました。当時の売上は2,400億円でしたが、統
合して８年後の昨年６月には、売上が5,170億円と
過去最高になりました。私はＭ＆Ａを専門でやって
いて、500数十億円の買収をするなど面白かったで
すね。そして昨年６月で、篠原さんも私も一線を引
き、私がテンプスタッフ、篠原さんがホールディン
グスの名誉会長になりました。
私は業界の会長をやっていた頃、連合や合同労組
と随分議論をしました。つくづく思ったのは、働く
人は多様なのです。火曜から金曜までお母さんが来
てくれるから少し働きたいとか、公認会計士の勉強
をしていて土日働きたいとか、そういう方々が沢山
います。ところが労組は、｢そういう働き方は悪い｣
の一辺倒です。新聞も皆、｢正社員がいいんだ｣と言
います。私はそうではないと思います。もちろん、
非正規と正社員の溝を埋めることは大事ですが、多
様な働き方をもっと考えていかないと、人口減少の
中で大変なことになると思います。
私は今、ニュービジネス協議会で、地域の起業家
を育てる活動をしています。まだお入りになってい
ない方は是非ご入会をお願いします。
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ニコボックス
○神野君、サンディエゴお疲れ様でした。お土産話、楽しみ
にしております。 （藤井圓隆君）

○神野君、お帰りなさい。サンディエゴでのお話を楽しみに
しています。 （小室健次郎君）

○昨年12月31日に待望の男の孫が出来ました。（大輪 稔君）
○神野君、お帰りなさい。 （神保 誠君）
○１週間の国際協議会から無事に戻りました。いよいよ稼働
します！ （神野重行君）

○第111回ゴルフコンペが１月22日㈰、25名が参加して犬
山カントリーで行われました。当日は大寒時期の割に暖か
く、ゴルフ日和で和気あいあい。結果は、優勝が久しぶり
の大橋誠之君、準優勝が自己ベスト更新・初参加の三浦久
芳君でした。次回開催は４月14日ですので、奮ってご参
加下さい。 （ゴルフ会 長澤正志君）

○初孫が生まれました。嬉しいものです。 （坪井義之君）
○神野ガバナーエレクト、お疲れ様でした。 （川村勝廣君）
○卓話で胸がドキドキします。宜しくお願いします。

（日比野三吉彦君）
○１月22日㈰のゴルフコンペにて、優勝することが出来ま
した。久々の優勝でした。 （大橋誠之君）

○第111回ゴルフコンペで準優勝させて頂き、ありがとうご
ざいました。早く100が切れるよう頑張ります。ありがと
うございました。 （三浦久芳君）
その他、結婚記念日の方１名よりご協力頂きました。

会員卓話


